

Kulturabend im Alten Lokschuppen lockt wieder unzählige Besucher

Restlos ausverkauftes Haus!



Der Kulturabend der Stadt Hünfeld (Landkreis Fulda) mit Comedian und Sänger Lars Redlich lockte am Dienstagabend wieder unzählige Zuschauerinnen und Zuschauer
Fotos: Bernd Vogt

11.12.2024 / HÜNFELD - Es war wieder ein voller Erfolg! Der Kulturabend der Stadt Hünfeld (Landkreis Fulda) mit Comedian und Sänger Lars Redlich lockte am Dienstagabend wieder unzählige Zuschauerinnen und Zuschauer - egal ob Alt oder Jung. Der Alte Lokschuppen war restlos ausverkauft - volles Haus eben!

Der 43-Jährige präsentierte seine Show "Last Christmas Part II" und sorgte wohl nicht für den einen oder anderen tollen Moment. Es war ein Abend, den man so schnell nicht mehr vergessen wird! Unser

OSTHESSEN|NEWS-Fotograf Bernd Vogt hat sich für Sie, liebe Leser, unter die Leute gemischt und einige spannende Impressionen und Eindrücke festgehalten. Klicken Sie sich durch unsere Bildergalerie.
(js)+++